

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

**D. Juan José MATARÍ SÁEZ y D. Miguel Ángel CASTELLÓN RUBIO**, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

Los dos proyectos para la remodelación del Enlace de Roquetas- El Parador con la Autovía A.7, Enlace 429 con las carreteras autonómicas A- 391y A.1051(términos municipales de Roquetas de Mar y Vicar) se encontraban en fase de redacción del proyecto en agosto de 2020, según contestación parlamentaria.

Se pregunta:

- 1- ¿En qué situación se encuentran los proyectos?
- 2- ¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Transportes la licitación, adjudicación y comienzo de las obras?

Madrid, 20 de febrero de 2023

Fdo:  
LOS DIPUTADOS

  
Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL